



## 第2学期がスタートしました

18日間の大変短い夏休みが終わり、19日(水)より第2学期がスタートしました。お陰様で夏休み期間、大きな事故やケガ、感染症の情報もなく、無事に2学期を迎えることができました。本当にありがとうございました。

この夏休み期間、いくつかの運動部では3年生が最後の大会に臨み精一杯がんばって引退しました。また2年生が新チームとなって、初めての大会を迎えた部もありました。全会津駅伝に向けた早朝練習や、校内文化祭にむけた合唱や吹奏楽の練習も進められていました。夏休みを終えて、生活や学習等、反省点も多かったかと思いますが、一人一人の生徒の成長につながった夏休みであったと思います。

始業式では、少年の主張会津美里町大会での発表を聞いて考えたことを伝えました。ある3年生の発表で、「新型コロナウイルス感染症のため、楽しみにしていた学校生活が休みとなったり、各種大会が中止になったりしたが、家族や友達、周りの人たちに感謝しながら充実した生活を送っている私たちをかわいそうと言わないでほしい」との訴えでした。

このような状況でも「前向き」な気持ちで生活している生徒達を、一方的に「かわいそう」と決めつけていたのではと、深く考えさせられました。

一人一人の生徒たちにとって毎日が貴重な中学校生活との認識に立ち、生徒たちの「前向き」な気持ちを支え、このような状況でもできることに積極的に取り組めるよう励ましたり環境を整備したりしながら、実り多い2学期としたいと思います。

今学期は「前向き」に加えて「感謝」を意識させることで学びを深め、さらに「素敵」な生徒、本郷中としたいと思います。今学期も本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 2学期の重点、コロナ感染症対策

学校評価結果を受けて2学期の重点についての協議を行いました。8月末までには、詳しくお知らせいたしますが、「あいさつ」や「表現力」の向上、「自己肯定感」を高める言葉かけ、メディアコントロール・SNSについての指導の充実等に向けて力を入れて取り組んでまいります。また、クラスター発生のニュースも入ってきております。会津地方での感染もありましたので、より一層の感染症対策を講じてまいります。なお、合唱等の活動についても国のマニュアル、県通知どおり、換気を行い、生徒の間隔を十分に取り、マスク着用の上、基本的に同じ方向をむくように十分留意いたします。

## 陶芸作品の展示販売

夏休み期間、会津本郷陶磁器会館の一角をお借りして、生徒の陶芸作品の展示販売を行いました。この期間、お忙しい中、ご来館いただきまして本当にありがとうございました。他の地域から来られたお客様の中には、中学校に「陶芸部」があることに驚かれた方もおられたとのこと。陶芸部の活躍も知っていただき大変うれしく思いました。

お陰様で皆様のご理解と協力により作品は完売しました。約4万円程のお金は、生徒会費として大切に利用させていただきます。

陶磁器会館の職員の皆様には、ご理解とご協力本当にありがとうございました。



## \*\*\* お知らせ \*\*\*

### < 8月の主な行事予定 >

- 24日(月) 集金日
- 25日(火) 集金日、生徒会役員選挙告示
- 26日(水) 集金日、部活なし
- 27日(木) 生徒会専門委員会
- 28日(金) 秋炎祭実行委員会

### < 9月の主な行事予定 >

- 3日(木) 全会津駅伝競走大会
- 9日(水)、10日(木) 修学旅行(予定)
- 9日(水)~11日(金) 弁当の日
- 15日(火) 生徒会役員選挙
- 18日(金) 新人総合大会壮行会
- 19日(土)~30日(水) 秋の交通安全運動
- 24日(木) 両沼中体連新人総合大会
- 25日(金) 県少年の主張会津美里大会

## 第3学年修学旅行についての説明会を開催しました

21日（金）修学旅行実施についての説明会を開催しました。新型コロナウイルス感染拡大が続く、本県だけでなく会津地方でも感染者が見られる状況となり、生徒、保護者、ご家族の皆様にも大変ご不安なことと思います。修学旅行の実施判断やその理由について直接ご説明したいと考え、大変急ではありましたが開催することといたしました。3年生の保護者の皆様には、大変お忙しい中、ご参加くださりまして誠にありがとうございました。

3年生の修学旅行については、7月の保護者会において、旅行先を感染者数の多い東京方面から、万が一の対応が比較的容易（隣接県）で自然や世界遺産などの学習もできる栃木県に変更することについて了承いただくとともに、今後の感染状況により8月20日（木）に最終的な実施判断をさせていただくことを説明しておりました。

その後、栃木県の感染状況等を注視するとともに、旅行者との情報共有等や状況の分析等を行い、町教育委員会の指導の下、学校としては、

- ・ 県の実施判断基準である、「自校の地域・通学圏の感染レベルが「レベル1」であり、自校で感染者が発生しまん延する状況がなく、旅行先が本県で往来を制限している地域ではない場合」を満たしていること
- ・ 旅行先の感染状況について、栃木県は宇都宮市等の市部での感染者数が多いが、見学・宿泊先の日光市、那須町での8月の感染者数は極めて少ないこと
- ・ 見学・宿泊先等における感染症対策が十分に取られていること
- ・ 生徒の健康管理及び旅行中における感染症対策等の指導を十分に行うこと
- ・ 感染リスクを一層軽減するため、旅程を1泊2日に短縮するとともに、那須ハイランドパークを金曜日より来場者数の少ない木曜日とすること

これらのことにより、感染リスクをできるだけ避けることができると考え、「一部旅行内容を変更し実施する」と判断したことについて説明いたしました。

また、説明内容を踏まえご家庭でよくご相談の上、感染等について不安があるなどの理由でお子さんの修学旅行参加を承諾できない場合は「不参加届」を提出すること（25日（火）朝まで担任へ）、今後、県の基準が満たせなくなった場合や見学・宿泊先でクラスターが発生した場合は旅行内容等を見直すこと、町教育委員会より「不参加届」が2割程度を超える場合は、今後、旅行先を変更について検討するよう指導を受けていることも、併せて説明いたしました。

説明会では、保護者の皆様から、感染症に関連し、宿泊先の他の団体等の利用状況や那須ハイランドパークの入場者数、検温時は1回ではなく2回実施してできるだけ正確に体調管理をしてほしいことなどの質問や要望を受けました。

保護者の皆様のご理解をいただいた上で、実施できる場合は、安全・安心で充実した修学旅行となるよう努力してまいります。（生徒達へも同じ資料を使って説明しました）



## スクールサポートスタッフが配置されました

「スクールサポートスタッフ（SSS）」として西田京子さん（本郷地区在住）が配置されました。「スクールサポートスタッフ」は、新型コロナウイルス感染症対策の推進や教員の時間外勤務時間削減に向けた取組の一環としての県の事業となります。

ほぼ毎日、5時間の勤務となります。感染症対策のための消毒作業や印刷等の校務補助等にあたっていただきます。SSSもどうぞよろしく願いいたします。